

(7)

A. G. J. le 28 Janv. 1939

R A P P O R T de P.M.S.

C'est au Capitaine CHIERPE, Président et animateur de "La Section", que revient le devoir et l'honneur de présenter le rapport de P.M.S.

Au cours de l'année 1937-1938, les cours de P.M.S. ont été donnés à Zurich et à Fribourg avec la régularité habituelle.

A Zurich, le Club Nautique Français a préparé et présenté aux examens pour le brevet de P.M.S. 4 candidats, élèves de l'Ecole Polytechnique de Zurich. Ces 4 candidats ont été reçus, ce qui porte à 25 le nombre des brevets de P.M.S. d'Artillerie obtenus par le Club Nautique de Zurich depuis sa fondation.

La part de notre groupement dans l'activité féconde de ce Club est importante, puisque c'est nous qui assurons la transmission du flambeau par les anciens aux nouveaux entre lesquels il n'y aurait que peu de contact autrement. C'est nous aussi qui, nous chargeant des relations avec les autorités militaires de la 14ème Région, permettons à nos jeunes camarades isolés en Suisse Allémanique de ne pas se sentir abandonnés grâce aux services de liaisons et de transmissions du G.A.O.R.

A Fribourg par contre, notre tâche, beaucoup plus intense puisque nous fournissons la totalité des instructeurs, implique une présence constante et chaque dimanche, l'un de nous, membre du G.A.O.R. se rend à Fribourg pour donner aux élèves de l'Ecole d'Agriculture de Grangeneuve les cours de P.M.S. d'Infanterie et de Cavalerie pour lesquels cette Ecole est accréditée. La Section Sportive Française qui assure la marche régulière de ces cours prend parfois "en subsistance" les candidats de P.M.S. du Stade Français de Genève, et cela a été le cas cette année.

C'est ainsi que la Section Sportive Française a pu présenter 7 candidats d'Infanterie dont 6 ont été reçus, 1 candidat de Cavalerie et 1 candidat du Train, tous deux reçus. Ces brillants résultats portent à 99 le total des brevets de P.M.S. obtenus par La Section depuis sa fondation en 1929. A noter encore que le candidat de P.M.S. d'Infanterie présenté par le Stade Français de Genève a été également reçu.

En terminant le Capitaine Chierpe

~~Je ne voudrais pas terminer ce rapport succinct sur la P.M.S. sans remercier les camarades du G.A.O.R. qui nous ont apporté leur concours et sacrifié une grande partie de leurs loisirs pour se rendre à Grangeneuve. Ce sont presque toujours les mêmes : Gérard, Gabolde, Sentis, Hentsch, Demichy, Vervier, Ruffin, sans oublier notre Président Fleury qui depuis toujours apporte~~

.....

Le Cap Chierpe

apporte sa contribution active à notre tâche. ~~Et je fais~~ appel aux jeunes du G.A.O.R. pour renforcer les effectifs et assurer la relève. Notre camarade Ruffin nous a quitté et nous devons le remplacer. Ce n'est pas chose facile. La tâche est lourde pour beaucoup d'anciens. C'est dire que les inscriptions sont ouvertes dès aujourd'hui à toutes les bonnes volontés.

Notre gratitude va tout particulièrement à l'Ecole de Grangeneuve où nous sommes toujours tous reçus en amis et dont le Directeur, M. Lemaire, est devenu pour nous le conseiller le plus sûr et le camarade le plus fidèle. Nous n'aurions garde d'oublier les autorités diplomatiques et consulaires, ainsi que celles de la 14ème Région qui ont toujours aidé nos efforts. C'est parce qu'aucun de ces concours ne nous a manqué que nous avons pu vous ~~présenter~~ présenter un bilan aussi satisfaisant de notre activité pour l'année écoulée et que nous pouvons regarder l'avenir avec confiance.



~~C'est armité~~